
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

05/SVV/0362 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion PDS 
 
Betreff: 
Verkauf des Klinikums 

 Erstellungsdatum 21.04.2005 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Gibt es konkrete Bemühungen oder Absichten zum Verkauf des Klinikums „Ernst von Bergmann“? 
 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


